
                      

202２‐2３年度 【ガバナー／黒川 伸一】                   第3403回 

 

高 岡 ロータリークラブ               2023／２／16 

 

会長／谷道 伸也 幹事／島 尚之                        No.29 

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：１９５１／１１／１５  チャーターナイト：１９５２)／４／１５ 創立順位：No.68 

 

司 会 勝山 会場監督  点 鐘 谷道 会長            

国歌斉唱                           

ロータリーの目的／四つのテスト                

ゲスト                             

一般社団法人富山ドリームス  

専務理事 徳前 紀和 様           

会長挨拶／報告                                                 

幹事報告 

◇理事会⇒本日 13：00～ 桐の間 

◇5 番テーブルミーティング⇒2／25 アオラキ 18：00～ 

              （送迎希望の方 HN ｵｰﾀﾆ高岡 17：45） 

◇3／2（木）IDM⇒締め切は本日となっております。 

 入会 3 年未満の対象者の方につきましては返信をお願いいたします。 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

◇誕生祝◇ 

駒井  宏 さん（2／16・68 才） 

 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

ニコニコＢＯＸ 8 件 30,000 円                      

●谷道会長／本日卓話をいただく富山ドリームス徳前紀和様、人生というキャリアにアスリートとしてのキャ

リアというデュアルキャリアの話、楽しみにしております。よろしくお願いいたします。先日、炭元さんに中

国語の先生をご紹介していただきました。板橋の皆様に中国語で挨拶をしたいと思い、お願いしましたがどう

なることやら。ご紹介ありがとうございました。山口さん携帯のトラブルに的確に対応していただきありがと

うございました。助かりました！ 

●塩崎副会長／徳前紀和様ようこそ高岡 RC へ。卓話よろしくお願いします。 

●島幹事／徳前さん、ようこそ高岡 RC へ！ 

●鞍野君／第 2 回山岳同好会 蓼科スノーリゾートに７名のご参加で、北野さん、折井さん、荒井さん、 

世話人の竹中さん、安田さん、車さんありがとうございました。楽しいひと時でした。 

次回は 5 月頃に上高地＋温泉を企画中です。よろしくお願いします。 

●藤田君／先日はクラブより予期せぬ病気見舞を頂き有難うございました。会社も社長を譲りましたので、ゆっ

くりと自分の道を歩いていきたいと思います。感謝。 

●山本（毅）君／毎週投稿するつもりは毛頭ないのですが、中国が次々に問題を起こします。中国人女性が沖縄

の屋那覇島を買収しました。中国のネットでは中国の領土が増えたと喜んでいるそうです。北海道では、中国

人がホテル、リゾート施設だけでなく、自衛隊基地の周辺、水源地など広大な土地を買い占めています。中国

には国防動員法があり、中央軍事委員会が中国人の財産を徴用できることになっていますから、これらの土地

が軍事要塞化されてしまう危険があります。日本人は中国の土地を買うことが全くできないのに、中国人は我

が国の土地を自由に買うことができるのは大変おかしなことです。外国人土地規制法を制定し、相互主義によ

って、中国人の土地取得を禁止し、すでに取得している場合でも、防衛上の必要があれば、国が強制的に買い

戻すことができる制度を作るべきです。 

 

 

We have a group of guests today. so I will be leaving early sorry.  

正会員数   76 名 

出席免除者   2 名 

本日の出席者 48 名 



理事会報告                    

●利長公シンポジウムⅡの件  

⇒荒井委員長より経過報告。役割分担、動員計画、

チラシ作成などは委員会にて行動し随時報告。 

●高岡古城公園看板設置の件 

⇒柳澤さんより打ち合わせ報告。次回理事会まで

に詳細をまとめる。 

●板橋来訪の件 

⇒部会の作成、スケジュールの確認。5 月の台湾

訪問はお断りする。 

●例会変更の件…承認 

＊4/6（木）12:30～板橋 RC 姉妹締結記念例 

⇒4/８（土）14:00～利長公シンポジウムⅡに変更 

＊4/13（木）18:00～チャーターナイト記念例 

⇒4/5（水）18:00～板橋 RC 歓迎会に変更 

●新入会員承認の件…承認 

 名 前 ： 伏江 努（ふしえ つとむ） 

 事業所 ： （株）富山県福祉旅行センター 

 役 職 ： 代表取締役社長 

 職業分類： 旅行業 

 推薦者 ： 室崎靖会員、田中哲会員 

⇒3/2 入会幹事ゲスト省略。 

●定款細則検討委員会の件                      

各自で持ち帰り検討。後日改めて意見を伺う。 

●例会時のパネルについて…承認 

⇒次回例会より取り払う。 

報告事項 

〇年末夜間例会収支報告                      

〇新年初例会収支報告                       

〇国泰寺「禅の行」協賛金 10,000 円 

〇1 月のニコニコ BOX 寄付 156,000 円 

〇次回 3 月理事会  

3/16(木)11:00～ホテルニューオータニ高岡 

雨晴の間（予定） 

 

 

 

●柳澤君／前回、誕生祝をいただき有難うございま

した。 

●四津谷君／今日、早退いたします。 

We have a group of guests today. so I will be 

leaving early sorry.  

今日は団体客がいらっしゃいますので早退いた

します。ごめんなさい(^_-) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プログラム…卓話 

『 デュアルキャリアでトップを目指し、 

地域社会をより元気に！ 』   

徳前 紀和 様  

 

高校のスポーツ指導者として、選手や

スタッフと共に多くの challenge をさ

せて頂いた。その challenge をとおして

多くの学びを得ることが出来た。 

幼い頃から地域で育った選手たちが、

「スポーツ」を介して、「地域や社会の

元気づくり、活気活性化」に貢献できると考えている。

そのキーワードは「デュアルキャリア」である。「スポ

ーツと仕事」を両立しながら、トップレベルで競技をす

ることで、雇用企業を中心に多くの方から応援される

「競技生活」が可能となること、企業にとっても「若者

の雇用による企業活動の活性化」、地域にとっては「移

住定住人口の増加」や「新しい価値創造」、「スポーツチ

ームによる街の元気づくりなど」、地域社会に三方よし

の価値があると考えている。ハンドボールは富山のお

家芸と呼ばれ、小学生から高校生まで極めて高い競技

力を先人の努力の積み上げの中で醸成されてきている。

春中ハンドに代表されるようにブランド力も高く、ト

ップチームを定着させることで、そこに創造される市

場の可能性は、極めて高いと考える。現に、日本人で初

めて欧州チャンピオンズリーグで活躍する安平光佑選

手をはじめ、多くのトップ選手が活躍している。 

 様々なトップスポーツが、従来の企業チームからプ

ロ化など新たな形を模索する今こそ、真に地域に応援

される新たなスタイル「デュアルキャリア型トップス

ポーツチーム」を、このハンドボール王国富山から発信

していきたい。そんな思いで昨年、ハンドボール男子の

トップチーム富山ドリームスを発足させた。今年７月

からは日本リーグに参戦する予定である。課題も山積

しているが、短期間の間に多くの選手が富山に集結し、

富山ドリームスのコンセプトや価値への共感が広がっ

てきている。①「雇用企業」として、②「スポンサー企

業」として、③魅力的な競技ハンドボールの「地域応援

団」として、④スポーツとの「協働・協業提案」の形で、

応援をお願いしたい。 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 
5 番テーブルミーティング 2／25 アオラキ 18：00～ 

 


